



## **Offre d'emploi – temps partiel** **Animateur.trice des ateliers d'éducation alimentaire**

### **Qui recherchons-nous?**

Nous sommes présentement à la recherche d'un.e **animateurs.trices des ateliers d'éducation alimentaire** à temps partiel pour enseigner des cours de cuisine à des jeunes de quatrième et cinquième année les mardi et vendredi après-midis.

### **Qui sommes-nous?**

Partageons l'espoir a pour mission de répondre aux besoins de la communauté au moyen de services accessibles conçus pour nous aider à grandir mutuellement. Nos priorités sont l'épanouissement et la réussite des jeunes ainsi que la sécurité alimentaire pour tous, avec une attention particulière sur les enfants en âge scolaire.

Boîte à Lunch est un programme d'éducation alimentaire qui implique les jeunes du sud-ouest. Nous réalisons des ateliers participatifs d'éducation alimentaire pour les élèves d'âges primaires et secondaires dans les centres communautaires et écoles du quartier. Dans le cadre de ce programme, les jeunes participants préparent des repas et collations santé, apprennent à explorer le système alimentaire pour ainsi devenir des consommateurs avertis.

### **Principales responsabilités:**

- Animation des ateliers d'éducation alimentaire;
- Transmission de connaissances culinaires et nutritionnelles et sur les systèmes alimentaires aux participants des ateliers;
- Assurer un environnement sécuritaire, valorisant, et hygiénique pour les participants;
- Communication avec les participants et partenaires du programme;
- Contribuer au développement, à la planification et à l'évaluation des ateliers et du programme;
- Participer aux réunions d'équipe et faciliter la collaboration au sein de l'équipe;
- Animation de la fête de fin de session des ateliers Boîte à lunch (à confirmer).

### **Qualifications:**

- Bilinguisme français/anglais avec capacité d'animer confortablement dans les deux langues;
- Expérience en animation auprès des jeunes;
- Capacité à interagir positivement avec des jeunes de différents milieux sociaux et économiques;
- Compréhension des défis des familles immigrantes, valorisation des connaissances culturelles;
- Fondation en saine alimentation et nutrition;
- Confiance en cuisine et capacité à transmettre les connaissances aux participants;
- Forte capacité de travailler en équipe et expérience en milieux communautaires;
- Connaissance de la communauté de Pointe-Saint-Charles un atout;
- Esprit d'initiative et créativité encouragé, ainsi qu'une passion pour la cuisine et pour la nourriture!

### **Horaire**

Nous cherchons présentement une personne pour animer les ateliers du mardi (en anglais, de 14h30-17h30) et du vendredi (en français, de 15h-18h), avec la possibilité de faire des shifts de remplacement. Inclus dans l'horaire de travail, l'animateur.trice devra faire un peu de préparation (lecture) à la maison, et **devra être disponible** pour assister aux réunions d'équipe (aux 2 semaines), à deux réunions de formation en début de session, à la fête finale des ateliers, et à la réunion de réflexion en fin de session.

### Conditions du contrat:

- Contrat de 13 semaines, du 6 février au 5 mai, 2023;
- Salaire entre 16 et 19,50\$/heure, selon l'expérience.

### Pour postuler

- Envoyez votre cv et lettre de motivation à [nikita@partegoenslespoir.ca](mailto:nikita@partegoenslespoir.ca)
- Des questions sur l'emploi ou le processus de postulation? Veuillez svp contacter Nikita à [nikita@partageonslespoir.ca](mailto:nikita@partageonslespoir.ca) ou au 514-933-5599 x 25



## Job Offer – Part Time Food Literacy Workshop Facilitator

### Who are we looking for?

We are currently looking to hire a part-time **Food Literacy Workshop Facilitator** to teach afterschool cooking workshops to fourth and fifth graders on **Tuesday and Friday afternoons**.

### Who we are:

Share the Warmth's mission is to meet the community's needs with accessible services designed to elevate one another. Inspired by a vision to contribute to building a vibrant and engaged community that lives up to its full potential, Share the Warmth's priorities are the overall development and success of children and youth as well as food security for all, with special attention to school-aged children.

Boîte à Lunch is a food literacy program serving youth and families in Pointe-Saint-Charles. We run cooking and nutrition workshops for elementary and high school students in neighborhood schools and community centers, during which participants prepare healthy meals and snacks, learn to navigate our food system and become critical consumers.

### Key Responsibilities:

- Facilitation of workshops;
- Transfer of cooking, nutrition and food systems knowledge to workshop participants;
- Ensure a safe, hygienic and empowering environment for participants;
- Communication with participants and program partners;
- Contribute to the development, planning, and evaluation of the workshops and program;
- Participate in bi-weekly team meetings and facilitate collaboration among team members;
- Facilitate the final party for Boîte à Lunch workshop participants (to be confirmed).

### Qualifications:

- Bilingual French/English with the ability to facilitate comfortably in both languages;
- Facilitation experience with youth;
- Ability to interact positively with youth of various social and economic backgrounds;
- Understanding of the challenges faced by immigrant families, appreciation of cultural knowledge;
- A foundation and interest in healthy eating and nutrition;
- Confidence in the kitchen and ability to transmit skills to participants in an empowering way;
- Strong capacity for effective teamwork and experience working in community settings;
- Knowledge of the Pointe-Saint-Charles community is an asset;
- Sense of initiative and creativity encouraged, along with a passion for food and for cooking!

### Schedule:

We are currently looking for someone who can facilitate our Tuesday workshops (in English, 2:30-5:30 pm) and our Friday workshops (in French, 3-6 pm), with the option of doing occasional replacement shifts. Included in

the weekly schedule, facilitators will be expected to do some preparation work (reading) from home and **must be available** for team meetings every 2 weeks, for two training meetings at the beginning of the session, for the end-of-session party for Boîte à Lunch, and an end of session wrap-up team meeting.

### Contract Conditions:

- 13-week contract from February 6th to May 5<sup>th</sup>, 2023;
- Salary: between 16 and 19,50\$/hour, depending on experience.

### To apply:

- Please send your cv and cover letter to [nikita@sharethewarmth.ca](mailto:nikita@sharethewarmth.ca)
- Questions about the jobs or the application process? Please contact Nikita at [nikita@sharethewarmth.ca](mailto:nikita@sharethewarmth.ca) or 514-933-5599 x 25